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市民福祉委員会会議録 

 

１．開催年月日 

   令和元年９月１７日   開会 １５時２４分  閉会 １５時２９分 

 

２．開催場所 

   委員会室 

 

３．出席委員名 

   簀 戸 利 昭   柳 原 英 子   西 村 慎次郎   惣 台 己 吉 

   藤 原 浩 司   三 輪 順 治   大 滝 文 則 

    

４．欠席委員名 

   なし 

 

５．その他の会議出席者 

  （１）事務局職員   

事務局次長  藤 原 靖 和   主  任  多 賀 大 祐 

 

６．傍聴者 

   なし 

 

７．発言の概要 

委員長（簀戸利昭君）  予算決算委員会に引き続きご苦労さまです。 

 ただいまから市民福祉委員会を開会いたします。 

 本日の議題は、１、議会への提案についてから２、その他でございます。 

 

〈議会への提案について〉 

 

〈別紙回答案のとおり決定〉 

 

〈その他〉 
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〈行政視察の行程について確認〉 

 

委員長（簀戸利昭君）  先ほどの議会への提案の回答につきましては、字句等の整理につ

きましては正副委員長にご一任願いたいと思います。 

 

            〈異議なし〉 

 

委員長（簀戸利昭君）  以上でその他については終わります。 

 皆様から何かございますか。 

 

            〈なし〉 

 

委員長（簀戸利昭君）  なければ以上で市民福祉委員会を閉会いたします。 

 



○ 議会への提案内容 

 

 

≪回答案≫ 

この度は、井原市議会へご提案をいただき、ありがとうございます。 

○○様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていただきます。 

 ごみ袋についてのご意見・ご提案について、市の担当課（環境課６２－９５１５）に確認したところ、

「本市における家庭ごみの有料化は、ごみの減量化と資源化の推進、排出量に応じたごみ処理費用の負

担の公平化などを目的に、平成２１年１０月から実施しているところです。 

 家庭ごみの有料化は、指定ごみ袋を購入していただくことで一般廃棄物処理手数料を支払っていただ

くシステムであり、その価格につきましては、近隣市町と比較しましても、過度の負担をかけないよう

設定しております。 

 また、経済的負担を軽減するため、病気等の理由により紙おむつを常時使用する世帯や３歳児未満を

養育する子育て世帯などに対しては、一般廃棄物処理手数料の減免措置を設けており、１５リットル袋

を１年度あたり１００枚を上限として配布いたしております。 

 なお、市民の皆様にご負担いただきました手数料については、住宅用太陽光発電システム等設置費補

助金や生ごみ処理容器等のごみ減量化に資する機器にかかる補助金、ごみの分別及び資源化について業

務を委託するほか、資源回収活動に対する補助金など、ごみ処理に要するための施策に活用させていた

だいております。」とのことでした。 

議会におきましても、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。 

 今後も市民の皆様からのご意見等を伺いながら、市政発展のため活動してまいりますので、よろしく

お願いいたします。 

 

内  容 協議先 

 

 

 井原市のゴミ袋が高すぎます。 

 

 

市民福祉 


